

Wirtschaft, Tourismus, Regionen, Wissenschaft und Forschung

An alle
Gemeinden und
Tourismusverbände der Steiermark

Graz, im Mai 2024

Sehr geehrte Damen und Herren!

Der Landesblumenschmuckbewerb ist eine der touristischen Erfolgsgeschichten der Steiermark und jedes Jahr aufs Neue eine schöne Tradition. Tausende Teilnehmerinnen und Teilnehmer verschönern die Steiermark mit beeindruckendem Blumenschmuck auf öffentlichen Plätzen, in Gärten oder auf Balkonen. Setzen auch Sie ein Zeichen für die Steiermark als grünes Herz Österreichs und machen Sie den Blumenschmuck in Ihren Gemeinden sichtbar!

Als Tourismuslandesrätin freue ich mich somit sehr, Sie auch heuer zur Teilnahme am

## 65. Landesblumenschmuckbewerb "Die Flora"|24

herzlich einzuladen. Für Ihren bisherigen Einsatz spreche ich Ihnen ein aufrichtiges Dankeschön aus und bitte wieder um Ihre tatkräftige Unterstützung, um die Steiermark erneut in ein Blumenmeer zu verwandeln.

Mit herzlichen Grüßen

J. G-77.